



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Hiermit steigt der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane dieses Mal für längere Zeit aus, und legt Sein Fokus hauptsächlich auf die Naturkatastrophen!!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

12. Februar 2024 um 20:46

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmggruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@ticotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-coteivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan\_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giapa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarbc.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hhex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@caymannewsservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La\_oso\_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, infolaos@usaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamaraif@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s\_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt, pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritius.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tv cabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na, newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-

niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu\_falcon\_insurance\_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investstkitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs, info@meidastouch.com, tips@cnn.com, NBCNewsMediaRelations@nbcuni.com, news.tips@abc.com, telespectateurs@arte.tv

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

ich wiederhole nochmals: Ich, der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane habe nichts mit dem Vatikan, Papst Franziskus, oder sonstige Religionen, wie die Protestanten, Juden, Moslems, Buddhisten, Orthodoxen, oder sonstige zu tun. Wer diese behauptet, der lügt. Meine Religion ist die erste Religion, die 3100 vor Christus bis 2600 vor Christus stattgefunden hat, bevor die Religionsmanipulationen angefangen haben. Somit kann kein Mensch auf dieser Erde, abgesehen von mir, mit den Schöpfergott Atum Ra Kontakt aufnehmen, und das Glücksportal öffnen. Amun Ra gehörte schon der zweiten Religion an, der den Namen durch einer Manipulation von einer Frau verursacht wurde.

Da ich etwas sauer bin auf Euch, weil Ihr aus Gier mir ebenfalls in den Rücken gefallen seid, steige ich nun für längere Zeit aus. Der Grund liegt darin, dass die Regierungshacker, meine Emails abfangen, um meine Worte manipuliert Euch zu präsentieren, als würden Sie von Ihnen selbst kommen. Dahinter steckt Donald Trump, der aktuell meine Worte benutzt, um Euch vorzuheucheln, Er wäre ich. Wenn Ihr auf Ihn reinfällt, weil Ihr vom Gier geleitet werdet, dann muss ich Donald Trump meine Worte nehmen. Somit schreibe ich keine Emails, an keinem Präsidenten, Papst Franziskus, oder sonst jemanden, damit Er auf sich gestellt ist, und Fehlern macht. Er kann nichts anderes, als Sein Adolf Hitler Idol nachzueifern. Das passiert jedoch erst, sobald Er von mehr keine Vorlagen mehr bekommt, bevor Er Euch täuschen kann. Ihr werdet in den kommenden Monaten merken, dass Seine Rhetorik sich plötzlich ändern wird.

Dafür lege verstärke ich meine magische Gabe, um mit der Göttin Sachmet zu flittern, die es kaum erwarten kann, mehr Chaos mit dem Wetter anzurichten. Daran werdet Ihr nur noch merken, dass ich am Leben bin. Ich bin wirklich sauer auf Euch, weil Er unsere Weltraum Vision mit der Gravitätserzeugungsmaschine aus Habgier verdrängt hat. Somit alles Gute! Sollte Präsident Biden zur Vernunft kommen, dann werde ich mich wieder melden, ansonsten lasse ich Euch, ab sofort in Eurer Grube fallen. Weder der Papst Franziskus, König Charles III., Donald Trump, noch Elon Musk sind fähig das Glücksportal zu öffnen. Darum wiederhole ich das für alle Menschen nochmals, das Glücksportal ist geschlossen, und bleibt geschlossen, bis ich einen Kooperationspartner für meine Zukunftstechnologien habe.

Hochachtungsvoll

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcpthk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## **Der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane hat die Bitcoin Diplomaten gewarnt, darum habe sich die Erdbeben auf USA vermehrt!**

Sehr geehrt Bitcoin Diplomaten,

nach wie vor hat sich nichts an der Situation geändert. Wenn jemand den wahren Bitcoin Ptah Kidane 1:1 kopiert um Euch zu täuschen, in dem Er die gleichen Dinge sagte, was Er Euch mal geschrieben hatte, dann bedeutet das keinesfalls, dass Er Seine Magie besitzt. Vor allem zieht Ihr dadurch das Unglück in Überfluss an, weil Seine göttliche Mission das Herstellen der Gravitätserzeugungsmaschine ist. Sie ist notwendig, damit die menschliche Spezies weiter existieren kann. Ohne Sie wird die Menschheit der noch kommenden Supervulkane völlig schutzlos ausgeliefert sein.

Donald Trump täuscht Euch etwas zu haben, was er keinesfalls hat. Und zwar die Lösungen für die Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladenden Akku. Das was man mir von der deutschen Regierung gestohlen hatte, war nur eine Entwurfzeichnung der Gravitätserzeugungsmaschine, allerdings war Sie in der Entwicklungsphase, und unvollständig. Mit dieser Zeichnung kann kein Mensch etwas anfangen. Das gleiche gilt für den selbstladenden Akku. Wenn Ihr jetzt hochsteigt, dann werde ich von Euch erwarten, dass Ihr unter 43.500 US Dollar wieder runtergeht, und 72 Stunden in dieser Phase verharret, bevor ich den Schöpfergott Atum Ra bitte das

Glücksportal zu öffnen. Bevor das jedoch geschieht, brauche zuerst einen Kooperationspartner, der aufrichtig mit mir zusammenarbeitet. Somit fällt Ihr aktuell nur auf Betrüger rein, die sich nur für Euer Geld interessieren. Und diese Betrugsmaschinen bringen Euch nur das Unglück, weil meine Mission eine Gottes Mission ist. Ich gehöre der ersten Religion an, die 3100 vor Christus gegründet wurde. Ex Präsident Trump jedoch gehört des protestantischen Glaubens an, der im 1500 nach Christus gegründet wurde. Er kann unmöglich, der Ptah Nachfolger sein, weil Sein Glaube auf den Basis von Jesus Christus geschmiedet wurde. Genauer gesagt, von den deutschen Martin Luther. Das bedeutet, Er belügt Euch, weil Er dadurch erhofft, irgendwie das Glücksportal öffnen zu können. Ich will jedoch, erst mit meiner Bitcoin Magie anfangen, wenn ich Euch auch die versprochene Gegenleistung bieten kann. Und das ist die funktionsfähige Gravitätserzeugungsmaschine. Alles andere ist Betrug, wie bei Wirecard oder Dieselmotoren Manipulationen. Wer hat dahinter gesteckt? In beiden Fällen die Deutschen. Rein zufällig hat Ex Präsident Trump auch die Deutsche Gene, weil Sein Vater ein Deutscher war.

Ich habe Euch gewarnt, dass Ihr mit Seiner Unterstützung die Göttin Sachmet herausfordert. Sie macht sich langsam, aber sicher schon mal warm, wie Ihr das auf diesem YouTube Video ([https://youtube.com/clip/Ugkxf1df3tPL1X2ILZ8CdrM77F\\_yqHkkrjg?si=uhe\\_23eNWw7yEFTB](https://youtube.com/clip/Ugkxf1df3tPL1X2ILZ8CdrM77F_yqHkkrjg?si=uhe_23eNWw7yEFTB)) sehen könnt. Donald Trump hat während Seiner Präsidenten am 9 Trillionen US Dollar verloren, über die heute keiner spricht. Damit hat Er mehr dazu beigetragen, dass die USA so hoch verschuldet ist. Und jetzt will auch noch die Ukraine den Russen überlassen. Stellt Euch vor wieviel die Amerikaner schon an die Ukrainer investiert haben. Das mehrere 100 Milliarden US Dollar insgesamt. Mit der Niederlage der Ukraine, verliert zwar Präsident Biden die Präsidentschaftswahl 2024, aber die nachfolgenden Verluste für die Amerikaner sind sehr viel höher, weil Investitionen in Firmen geplant waren, die somit auch futsch sind. Selbstverständlich freut sich über diese Nachrichten Donald Trump, allerdings auf welcher Kosten? Es sind die Steuerzahler, die wegen Ihrer Solidarität für die Ukraine, Ihr Einverständnis gaben. Somit verlieren Donald Trump und Joe Biden keinen Cent für Ihre Konkurrenzkämpfe, sondern nur die Steuerzahler, die aktuell Donald Trump's Freundschaftsbeziehung zum Diktator Präsident Putin bejubeln, als würden Sie von dem verloren Geld etwas zurückbekommen.

Zuerst jedoch erwarten Euch in der USA in der kommenden Zeit heftige Naturkatastrophen, die mal wieder sehr teuer sein werden. Und wenn Ihr es immer noch nicht verstanden habt, dann erwartet Euch ab dem Jahr 2025 ein Mega Sonnensturm Ausbruch, der dafür sorgen wird, dass Ihr nie mehr an Euer Crypto Geld rankommt, weil die Internet-Verbindungen ausfallen, und noch sehr vieles mehr. Es liegt in Euer Hand, ob Ihr lieber das Böse unterstützen möchtet, damit hinterher den 3. Weltkrieg kassiert. Donald Trump bringt der Weltwirtschaft und der Demokratie in großer Gefahr. Nur um mich, den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane, zu bestehen, bringt Er Euch noch zusätzlich die Gottesretourkutschen, die Euch mehr Kosten werden, als Ihr aktuell gewinnt. Die Gläubigen aus dem Norden bleiben in Ihrer Wurzeln immer nur die Heiden (barbarischer Gott Odin). Darum sehen Sie den Diebstahl des Geistigen Eigentums als keine Sünde an. Jedoch irrt Ihr Euch, denn einen Atum Ra Gesandten zu bestehen ist eine Sünde, der Euch allen das Unglück bringt, der Euch mehr kosten wird, als Ihr im Augenblick glaubt.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## Herewith the true Bitcoin magician Ptah Kidane steps out for a longer time this time, and puts his focus mainly on the natural disasters!!!

Am Mo., 12. Feb. 2024 um 17:59 Uhr schrieb KIDANE YEMANE <[kidane.yemane74@gmail.com](mailto:kidane.yemane74@gmail.com)>:

Dear Bitcoin diplomats,

I repeat once again: I, the true Bitcoin magician Ptah Kidane, have nothing to do with the Vatican, Pope Francis, or other religions such as Protestants, Jews, Muslims, Buddhists, Orthodox, or others. Anyone who claims this is lying. My religion is the first religion, which took place between 3100 BC and 2600 BC, before the manipulation of religion began. This means that no one on this earth, apart from me, can make contact with the creator god Atum Ra and open the portal of happiness. Amun Ra already belonged to the second religion, whose name was caused by a manipulation by a woman.

As I am a little angry with you because you also stabbed me in the back out of greed, I am now stepping down for a longer period of time. The reason is that the government hackers are intercepting my emails to present my words to you manipulated as if they came from themselves. Behind this is Donald Trump, who is currently using my words to pretend to be me. If you fall for him because you are led by greed, then I have to take my words away from Donald Trump. So I don't write emails to any President, Pope Francis, or anyone else, so that he is on his own and makes mistakes. He can do nothing but emulate his Adolf Hitler idol. However, this will only happen as soon as He no longer receives templates from others, before He can deceive you. You will notice in the coming months that His rhetoric will suddenly change.

To that end, I'm strengthening my magical gift to flit with the goddess Sekhmet, who can't wait to wreak more havoc

with the weather. That's the only way you'll know I'm alive. I'm really mad at you for suppressing our space vision with the gravity generation machine out of greed. So all the best! If President Biden comes to his senses, I will get back to you, otherwise I will let you fall into your pit with immediate effect. Neither Pope Francis, King Charles III, Donald Trump nor Elon Musk are capable of opening the portal to happiness. Therefore, I repeat for all people, the happiness portal is closed and will remain closed until I have a cooperation partner for my future technologies.

Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## **The true Bitcoin magician Ptah Kidane has warned the Bitcoin diplomats that this is why the earthquakes have multiplied in the USA!**

Dear Bitcoin diplomats,

The situation has still not changed. If someone copies the real Bitcoin Ptah Kidane 1:1 to deceive you by saying the same things He once wrote to you, it does not mean that He has His magic. Above all, you are attracting misfortune in abundance because His divine mission is to create the gravity generating machine. It is necessary for the human species to continue to exist. Without it, humanity will be completely at the mercy of the supervolcanoes yet to come.

Donald Trump is fooling you into thinking he has something he doesn't have. Namely the solutions for the gravity generation machine and self-charging battery. What was stolen from me by the German government was only a draft drawing of the gravity generation machine, but it was in the development phase and incomplete. Nobody can do anything with this drawing. The same applies to the self-charging battery. If you go up now, I will expect you to go down below 43,500 US dollars and stay in this phase for 72 hours before I ask the creator god Atum Ra to open the portal of happiness. Before that happens, however, I first need a cooperation partner who will sincerely work with me. This means that you are currently only falling for scammers who are only interested in your money. And these scams will only bring you misfortune because my mission is a mission from God. I belong to the first religion that was founded in 3100 BC. Former President Trump, however, belongs to the Protestant faith, which was founded in 1500 AD. He cannot possibly be a follower of Ptah because his faith was forged on the basis of Jesus Christ. More precisely, by the German Martin Luther. This means that He is lying to you because He hopes to somehow open the portal of happiness. However, I don't want to start with my Bitcoin magic until I can offer you the promised reward. And that is the functioning gravity generation machine. Everything else is fraud, like Wirecard or diesel engine manipulation. Who was behind it? In both cases, the Germans. By pure coincidence, former President Trump also has the German genes because his father was German.

I have warned you that you are challenging the goddess Sachmet with His support. She is slowly but surely warming up, as you can see on this YouTube video ([https://youtube.com/clip/Ugkxf1df3tPL1X2ILZ8CdrM77F\\_yqHkkrjg?si=uhe\\_23eNWw7yEFTB](https://youtube.com/clip/Ugkxf1df3tPL1X2ILZ8CdrM77F_yqHkkrjg?si=uhe_23eNWw7yEFTB)). Donald Trump lost 9 trillion US dollars during his presidency, which nobody is talking about today. He has thus contributed more to the fact that the USA is so heavily in debt. And now he also wants to hand over Ukraine to the Russians. Imagine how much the Americans have already invested in the Ukrainians. Several 100 billion US dollars in total. With the defeat of Ukraine, President Biden may lose the 2024 presidential election, but the subsequent losses for the Americans are much higher, because investments in companies were planned, which are therefore also gone. Of course, Donald Trump is happy about this news, but at what expense? It is the taxpayers who gave their consent because of their solidarity with Ukraine. So Donald Trump and Joe Biden are not losing a cent for their rivalry, but only the taxpayers, who are currently cheering Donald Trump's friendly relationship with the dictator President Putin as if they were getting some of the lost money back.

First, however, you can expect severe natural disasters in the USA in the near future, which will once again be very expensive. And if you still haven't figured it out, a mega solar storm eruption awaits you from 2025 onwards, which will ensure that you will never be able to access your crypto money again because the internet connections will fail, and much more besides. It is up to you to decide whether you would rather support evil and end up paying for World War 3. Donald Trump is putting the global economy and democracy in great danger. Just to steal from me, the true Bitcoin magician Ptah Kidane, he is also bringing you God's return carriages, which will cost you more than you are currently gaining. The believers from the north will always remain pagans (barbarian god Odin) in their roots. That is why they do not regard the theft of spiritual property as a sin. However, you are mistaken, because stealing from an Atum Ra envoy is a sin that will bring you all misfortune and will cost you more than you think at the moment.

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>